

NO SE COMO FUE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 28-7-2011 13:06:51

No sé cómo fue, ni como lo hice, sin bases ni saber, escribí, a mi manera, retales de mi vida y de otras ajenas.

Sé que no está bien hecho, ortografía, espacios, palabras, un mundo de cosas que un letrado lo haría, sin esfuerzo.

No diré que fue coraje, mas atrevimiento de mi parte, pero lo he escrito.

Ya tuve un hijo, ya he plantado muchas arboles y he escrito un libro.

He alimentado con mi leche un nuevo ser, he educado niños, he enseñado mis empleadas a leer y escribir, he dado mis cuidados a mis Padres, cuando lo necesitaran, nunca he abandonado a nadie, siempre dentro de mis posibilidades, ayudé a quien necesitaba, sin que se dieran cuenta que lo estaba haciendo, así su honor y vergüenza de su necesidad, nunca fueran puestas en causa.

Aun media niña, media mujer, fui madre, salí de una casa con cuatro empleadas, con confort y con todo lo que el dinero puede dar, para otra, solo con lo esencial, pequeña, sin empleados lo llevé siempre sin lastimarme,.

El pequeño ser que tenía, me borraba todo, solo ella y para ella viví.

Con el poco que tenía mi casita era mona, agradable, fresca, muí limpia y con jarras con flores, era alegre.

La enfermedad me atrapó, casi de muerte, me tuve que marchar a casa de mis Padres, casi para morir. Pero por Dios, después de varios meses, me fui adelante, me acuerdo de estar ingresada y tener mi hija con meses acostada encima de mi vientre, con su carita junto a la mía, cuando mi Madre me iba a visitar.

Como iba creciendo, mas muñequita era, casi no lloraba, muy buena.

En casa de mis Padres hizo los cuatro años, yo aun enferma, por la mañana se levantaba, sin despertarme, bajaba las escaleras e iba junto a mi casera, "menina que hace aquí solita?" esta le preguntaba, ella contestaba, "mama esta durmiendo y yo tengo hambre, quería mi lechito."

La señora Olivia, la cogía en sus brazos y venia a arreglar su desayuno y el mío, eran más medicinas que otra cosa.

Así pasaran, años, me acuerdo de ellos, pero mientras los pasé, no fue con revuelta, ni con rabia, creo que ni me he dado cuenta de mi situación.

Muchos años pasaran antes de quedar bien, pero no deje de trabajar y de acompañar siempre a mi niña,

Era el hilo que sujetaba mi vida, sin darme cuenta.

Ni me acuerdo de noches en claro, de celos cuando estaba enferma, de trastadas que hacía, solo de su manita en la mía, paseando por las calles y un día pasamos en una corsetería, en el escaparate, tenia sostenes y ella muy alto, dijo:"? Mama, cuando llegues al final del mes y recibas el dinero de papa, me compras uno igual aquel que es como el tuyo?"

Pasaban unas Señoras y empezaran a reír bajo, con cariño.

Así mi compañera fue mi hija, buena, dulce y todo hice para que fuera feliz.

Hoy, es mujer, con su vida, pero me ha dado una cosa buena, mi nieta, la crié, fue la continuación de ella, inseparables nosotras, siempre juntas, dejé de trabajar para poder educarla, hoy es mujer también, la puerta de la vida se abrió para ella, la tuve que libertar de mi, de espacio, pero tuvo que ser.

Y Dios en su infinita bondad, me trajo un amigo, me dio la mano, y ya no estoy sola de nuevo.

La vida, es algo que no se entiende, por eso mis escritos, mis preguntas, por eso mi desnudez de alma, mi transparencia de sentimientos, solo pido perdón si por algo he ofendido a alguien.

La vida, en media docena de páginas y en cada frase un mundo de vivencias, así se vive, nos damos cuenta, tarde, para vivir de otra manera, aceptar, llorar, sonreír, amar, sin entender, tenemos que ser nosotros mismos, lo que somos y como Dios nos Ve. El sabe de todo, El sabe mismo lo que escondimos a los demás, El nos acompaña, siempre, hasta en lo que he conseguido haber, sin haber aprendido.

Oporto, 19 de Julio de 2011

Carminha Nieves